
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0055/2023 

öffentlich 
 

 

Titel: städtebauliche Entwicklung Dänholm 
Einreicher: Marc Quintana Schmidt Fraktion DIE LINKE./SPD 
 
 

Federführung:  Fraktion DIE LINKE./SPD Datum: 24.04.2023 

Bearbeiter: Quintana Schmidt, Marc   

 

Einreicher: Herr Quintana Schmidt   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 04.05.2023  

 
Anfrage: 
 
1. Was hat sich seit dem Beschluss der Bürgerschaft zur Umsetzung des Städtebaulichen 

Rahmenplan der Insel Dänholm getan? 
 

2. Gibt es bereits konkrete Planungen? 
Wenn ja, welche? 
 

3. Ist es richtig, dass ein Investor an der Ummanzer Straße 4 ein Bauvorhaben umsetzen 
möchte? 
Wenn ja, wie ist der Planungs- und Genehmigungsstand und was soll dort mit welcher 
Nutzung entstehen?  

 
 
Begründung: 
Die Bürgerschaft hat vor 9 Jahren, am 09.04.2014, den Städtebaulichen Rahmenplan Insel 
Dänholm beschlossen. Es besteht Interesse daran, was sich in der Sache zwischenzeitlich 
getan hat.  
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